
名古屋中村ライオンズクラブ

① 2011年度　スローガン

国際会長 モットー 「WE　SERVE」（我々は奉仕する）

334複合地区 スローガン 「奉仕の心をひとつにつなぎ　日本再生」

334-A地区 スローガン 「思いやりと熱き心で　感動の奉仕」

名古屋中村LC スローガン 「広げよう明るく楽しい奉仕の輪」

② 理事会審議事項と結果

前回議事録確認 会　　長

P. 2 L 大竹　昌

第1～3回準備理事会議案　承認事項一括確認 会　　長

（継続審議事項以外） P. 3-14 L 大竹　昌

※ 継続審議事項

・ 財務委員会……事業費に関して

・ 社会福祉・公衆安全委員会……晴光学院児童用遊具寄贈

・ 保健奉仕・環境保全奉仕委員会……8/21（日）稲葉地公園　清掃ACT及びBBQ大会

納涼例会予算の件(7/22) 計画・大会委員長

P. 15 L 中川法恵

今期予算案の件 財務委員長

別紙添付 L 中野利彦

晴光学院遊具寄贈の件 会　　長

L 大竹　昌

バスケットボールゴールポストの寄贈を検討していますが、現段階では予算書から引いています。

今期の後半で出来るならACTとして行いたいと思います。

稲葉地公園清掃及びBBQ大会の件(8/21) 保健奉仕･環境保全奉仕委員長

P. 16 L 柴田良市

バザー・食券の件は委員会で再度検討して8/3（水）理事会に提出します。

日比津中学校薬物乱用防止教室決算の件(7/1) YCE･青少年指導委員長

P. 17 L 村手　誠

綱ひこうぼうし大会の件(9/2) YCE･青少年指導委員長

P. 18 L 村手　誠

委員会で行わない方向で審議された案件に関して、理事会に提出する必要は無い。

夏期YCE派遣の件 YCE･青少年指導委員長

L 村手　誠

第2回準備理事会で承認された予算案\275,000で再度承認

・

・ 8/3（金）納涼例会・YCE派遣生壮行会でドネーションを募る。


・ 折衷案で+100,000の予算増額案。


・ 話しを元に戻し、+\215,000合計\430,000（1/2）負担する。

……いろいろなご意見が出ましたが理事会出席者の多数決により\275,000の予算で承認されました。

事務局IP電話解約の件 会　　長

L 大竹　昌

理事会内で審議できず、例会内にて承認。

その他

終身会員も例会欠席の場合にドネーションを頂く Ｌ 加藤善康

出席委員会にて再度審議。

(第11号議案)

《 継 続 審 議 》 出席委員長

《 承 認 》

(第2号議案 )

《 承 認 》

(第3号議案 )

(第9号議案 )

《 承 認 》

YCE派遣について\430,000×2＝\860,000のACTに関して\215,000（1/4）のみ負担で\860,000の
ACTを行ったと言えるのかどうか……名古屋中村LCとしての沽券に係わる（メンツ）問題。

(第10号議案)

《 承 認 》

2011年度 会報誌月号8

《 取 り 消 し 》

(第6号議案 )

《 承 認 》

(第7号議案 )

《 承 認 》

(第8号議案 )

《 承 認 》

(第4号議案 )

《 承 認 》

(第5号議案 )

《 継 続 審 議 》

(第1号議案 )
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③ 例会報告

第 回　例会

年 7 月 6 日(水) ～ 於：名古屋マリオットアソシアホテル

出席者数： 28 名 / 実行委員 L 吉金　博 /　ファイン・ドネーション： 円

＊ 理事会審議事項議案を承認可決（継続審議事項も含む）

記: L 山梨一美

第 回　例会 -　納涼例会/YCE夏期派遣生壮行会　-

年 7 月 22 日(金) ～ 於：THE ORCHID ROOM

出席者数： 24 名 / 実行委員 L 中山恭三 /　ファイン・ドネーション： 円

記: L 吉川　礒

917

　理事会遅延の為、定刻より5分遅れて開会。会長L大竹は挨拶の中で本日7/6は会長としての初めての例会
であるが、ACTは既に7/1に薬物乱用防止教室が日比津中学校で成功裡の内に終了したこと、又、7/10の
「Hot･ほっとキャンペーン」ACTには是非とも全員参加して頂きたい旨要望された。　3回準備理事会を開催し
運営、事業各委員会より事業計画、それに伴う予算の提出をお願いし、種々詰めて来たが難産の末予算が承
認され、各委員長役員及び理事に感謝の意を表された。
　東日本大震災に際し台湾台北市明徳LCより義援金60萬円がクラブに送られ、中村LCの義援金43万円を合
わせ103万円を日本赤十字社愛知県支部に6/7に寄付したこと及び明徳LCとの姉妹の長い間の絆と友情に
感謝の意を表されると共に、7月に入っての長野県でおきた震度5の地震で、姉妹クラブである松本中央LCに
なかなか連絡が取れず心配したがメ－ルでやっと連絡が取れ何事もなかったとのことで安心したとの報告がな
された。
今年度は会費を3万円値上げしたが運営は極めて厳しい状態にあり会員の増強が是非共必要である1年間目
メンバ-の絶大な協力をお願いすると結ばれた。
　続いて新旧役員のバッジの交換が行われ新3役は旧3役が着用していた役員バッジを前役員からつけてもら
い、前3役はPast役員のバッジをつけた。その後会長L大竹より前3役に記念品が贈呈された。長期在籍者表
彰に移り、在籍15年のL髙坂が表彰状を受けた。会長は、理事会審議事項議案を例会に諮り全議案承認可
決された。
　TT・L入山よりLCはACTが大切である。今年度はメンバ-に浅く広くお願いするが協力の程よろしくお願いし
ますとの挨拶があり、副TTのL斎藤(靖)からもよろしくとの挨拶があった。
　次いで委員会報告に入り計画・大会委員長L中川より7月第2例会(納涼例会7/22)についての留意事項を述
べられ、社会福祉・公衆安全委員長L服部より7/10「Hot･ほっとキャンペーン」について説明とお願いがあり、
YCE･青尐年指導委員長L村手より7/1日比津中学校における薬物乱用防止教室開催についてのACT報告
があった。又、幹事報告の中で｢2011年名古屋駅地区打ち水大作戦」について中村LCよりL大竹L野々垣L柴
田が参加する旨報告があった。
　会員誕生祝の後食事となり、本日はカレ－ライスであった。今後食事についても変化をもたせ趣向をこらすと
の会長の思いもあり今後が楽しみである。
　TT・L入山の登場となり朗らかにドネーション－ションを読みあげ今後益々迫力のあるTTに成るであらう片鱗
を見せた。L加藤より出席率の報告、L瀬尾より会計報告が行われ、ライオンズローアはCMである接待・会則
付則・情報委員長L加藤(鋭)のドスのある大声一声、唱和の声も高まる。第1副会長L上野の閉会のゴングで終
了した。
　尚、本日の実行委員であるL吉金の尽力により定刻19：15閉会となった。L吉金、誠にご苦労様でした。

260,000

2011 18:00 20:00

　第918回例会は納涼家族例会です。場所は中区大須にありますランの館2階が会場です。LL及び家族の方

も多く参加されました。定刻になり実行委員L中山の挨拶により開会、本日のお客様は334-A地区2011-2012

年度YCE夏期派遣生の小畑亜未さん、瀧澤春菜さん、お二人を紹介。小畑さんはドイツ、瀧澤さんはスロベニ

アヘ其々8/8に出発、帰国予定は8/26日とのことです。無事帰国されます事を祈念いたします。

　大竹会長の開会の宣言、会長挨拶、派遣生へ激励の言葉、また派遣生からの挨拶、幹事、各委員会報告

等を経て第2副会長L中川の開会のゴングにて閉会。続いて懇親会に入り会員・指導力育成委員長L鈴木に

より乾杯の音頭、その中で大竹会長の各行事に於ける天気等の運の良さを強調。アトラクシヨンではサイバー

ヴァイオリニスト中川祐希さんのヴァイオリンの演奏。クラシックからポピュラーまで巾広い演奏を一同楽しく食

事をしながら鑑賞の後、ライオンズローア、閉会の挨拶にて定時に開会した。

191,000

918

18:00 19:152011
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④ 各委員会からの報告・幹事報告

報告事項

・ 7月第二納涼例会　ランの館について（7/22） 計画･大会委員長

P. 19 L 中川法恵

・ 第30回「Hot･ほっとキャンペーン」について（7/10） 社会福祉･公衆安全委員長

P. 20-21 L 服部吉秀

・ 日比津中学校薬物乱用防止教室について（7/1） YCE･青少年指導委員長

P. 22-23 L 村手　誠

幹事報告

・ 2011年度上半期会費及び会員預託金請求の件

・ 会員手帳の件（8月第一例会配布予定）

・ 1R2Z合同ACT「2011年名古屋駅地区打ち水大作戦」の件（7/20）　

⑤ 会員情報

★　祝誕生日　★ ★　祝結婚記念日　★
8 月 5 日 L 水谷賢治 該当者なし

8 月 16 日 L 加藤鋭吉

8 月 20 日 L 大場民男

★　趣味部会　★
2011年度　第1回ゴルフ部会

≪ 2011/7/27 於: スリーレイクスカントリークラブ ≫

1 位 L 田中光男 BG L 吉金　博 83

2 位 L 髙坂英夫

3 位 L 吉金　博 NP L 田中光男

4 位 L 瀬尾昌信 L 瀬尾昌信

5 位 L 野々垣徹 L 野々垣徹

6 位 L 吉川正洋 LL 髙坂洋子

7 位 L 上野元嗣

8 位 L 柘植藤秋

9 位 L 中川法恵

10 位 L 入山毅士

⑥ ACT報告

7 月のACT

◆ 7 月 1 日

第1回薬物乱用防止教室 円

～ 於: 日比津中学校ランチルーム

出席者数: 4 名

25,125         

13:55
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YCE･青尐年指導委員長: L 村手　誠

◆ 7 月 10 日

Hot・ほっとキャンペーン 円

～ 於: 名鉄百貨店ヤング館前　特設ステージ　他

出席者数: 20 名

社会福祉・公衆安全委員長: L 服部吉秀

10:30

　趣旨：7/11から県内一斉に行われる「夏の交通安全県民運動」の実施にあたり、運動の盛り上げと県

民の安全意識の高揚を一層図るため、運動期間に先駆け、一日警察署長や保育園児によるちびっ子

警察官の交通安全宣言等のイベントを盛り込んだ「Hot･ほっとキャンペーン」を実施するものである。

　10：30より名鉄百貨店ヤング館前特設ステージでセレモニーが始まりました。平松中村警察署長の

挨拶、交通事故数等の現況や対策の話、また名古屋中村LC会長L大竹による挨拶の中で、LCの奉

仕活動は世界一の評価を得ていると周知の説明。一日警察署長の鈴木明子さん（フィギュアスケート

選手）の苦労、思い出話等のトーク。今期の活躍に期待します。

　その後、荒輪井幼稚園児のちびっ子警察官が可愛い声で交通安全宣言をし、名古屋中村LC第一

副会長L上野による閉会の言葉にてセレモニー終わる。

　11：00よりヤング館前の車道第一車線をパトカー先頭に県警音楽隊、オープンカー2台に平松署長、

鈴木一日署長と早瀬区長、大竹会長が乗る。次に横断幕を1R2ZZC・L赤見坂、1R地区委員L織田とL

柴田、CMのL浅岡に持ってもらい、名古屋中村LCメンバー・地区地域の交通安全委員等、参加者約

100名で名古屋駅交番までパレードを行った。

　11：20より名古屋駅交番北側付近において参加者全員による啓発うちわ配布等の交通安全啓発活

動を行った。啓発活動中、音楽隊の演奏あり。啓発物が無くなり次第活動は終了、ご苦労様でした。

当日は薄曇りで暑さも尐し楽で助かりました。

138,699       

　ACTの趣旨：薬物乱用防止教室を開催する事によって、思春期で学業以外の影響を受けやすい将
来のある中学校生徒に、薬物は案外身近にある物、その薬物を簡単に使用してしまう可能性が高い
事を知ってもらい、一度薬物を使用したら脳・体は蝕まれ、後遺症が一生残ってしまう事を理解・認識
してもらいます。「ダメ・絶対！」の合言葉と共に、薬物は恐ろしい物でダイエットやファッション、気晴ら
しで使用すると一生をダメにしてしまう事を強く心にとめてもらいます。
　状況：日比津中学校生活指導課の先生の開会挨拶から、校長先生の挨拶、当クラブメンバーの紹
介、会長L大竹の挨拶、そしてL瀬尾（薬物乱用防止教室認定講師）の挨拶と講演が始まりました。
DVD薬物乱用はダメ！なぜ「ダメ！ゼッタイ！」か……を15分上映し、再度L瀬尾の講演とトルエンを
使った実験（骨・体を溶かしてしまう）で締めました。生徒代表からお礼の言葉をいただき、教務主任先
生のおわりの言葉で閉会となりました。
　感想：生徒が思っていた程ざわつく事も無く、真面目に興味深く聞いていました。大竹会長の当クラ
ブ活動をアピールした挨拶と薬物を使用した（シンナー遊び）人のエピソードを交えたお話。L瀬尾の
原稿無しで生徒の方をじっと見つめて講演する姿勢に説得力が有り、言葉を詰らせる事なく流暢にに
講演されました（言葉に詰る事も「えーっと」という事も１度も有りませんでした）。
結果：生徒に薬物の危険性を理解し「ダメ！ゼッタイ！」の意義を認識してもらえたと思います。参加し
ていただいた会長L大竹、幹事L野々垣、講演されましたL瀬尾、皆様大変お疲れ様でした。
　※開催前に生徒が会長L大竹に中村公園の「日吉丸となかまたち」銅像について「あれは中村LCさ
んの寄贈ですよね」と尋ねてきました。微笑みながら説明をする会長L大竹の笑顔が印象的でした。地
域の皆さんの印象・記憶に残るACTは良いものだと改めて思いました。
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◆ 7 月 22 日

2011-2012年度YCE夏期派遣生壮行会 円

～ 於: THE ORCHID ROOM

出席者数: 24 名

YCE･青尐年指導委員長: L 村手　誠

⑦ ライオンズクラブ国際協会 公式サイトより

ライオンズのインパクト

※ ライオンズクラブ国際協会　公式サイト（日本語版）

http://www.lionsclubs.org/JA/

課題に対するライオンズの対処方法はシンプルです。

つまり、｢我々は奉仕する｣です。

この姿勢が世界中のライオンズをひとつにまとめています。

そして、それは無条件に行われるものです。

ライオンズは、陸や海の境界で制限されることはなく、また特定の原因によって制約を受けることもありません。

ライオンズは、可能であればどの地域でも常に、いかなる方法であっても支援を行います。

　大竹会長より派遣生へ受入LCへの名古屋中村LCのバナ－の委託、及び派遣生へ餞別金の贈呈。
大竹会長より派遣生への激励の言葉。派遣生小畑亜未さん・瀧澤春菜さんより名古屋中村LCへの答
礼の言葉。
感想 :
　7月第2例会(納涼例会・家族会)にYCE夏期派遣生の壮行会を開催しました。マリオットでの通常例
会と比べて納涼例会(家族例会)での壮行会と成り、和気藹々とした雰囲気の中で派遣生の紹介・激励
の言葉・答礼の言葉をプログラム通りスム－ズに進めることが出来ました。派遣生2名（小畑亜未さん・
瀧澤春菜さん）の答礼の言葉、受け答えもはっきりしていて、礼儀作法を厳しく躾けられ愛情を持って
育てられた頭の良いお子さんであると感じました。この2名なら名古屋中村LCのバナ-を託すのに相応
しく、現在の日本の現状を派遣先に詳しく正確に伝える事が出来、東日本大震災・福島原発問題・政
治問題に関しても自分の考え、意見を述べる事が出来ると思います。帰国してからの報告会が楽しみ
です。

50,000         

18:00

ACTの趣旨 :

　YCEプログラムにより名古屋中村LCが派遣する2011年度YCE夏期派遣生の紹介と壮行会。

ACTの状況 :

　8/8(月)に中部国際空港から出発する派遣生2名の壮行会が行われました。YCE・青尐年指導委員

長L村手よりYCE派遣生の紹介が行われました。
　派遣生・小畑亜未さん……名古屋市立菊里高校卒業、現在広島大学文学部1年次生。派遣先ドイ

ツ。将来ドイツに留学したいとの希望があり、ドイツ語検定試験に合格しています。

　派遣生・瀧澤春菜さん……名古屋市立菊里高校卒業、現在名古屋大学文学部1年次生(L上野のお

孫さん)。派遣先スロベニア。将来図書館司書の仕事をしたいと希望されています。尚、小畑亜未さん

は瀧澤春菜さんのご友人です。
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⑧ 次回例会案内 第 回　例会

年 8 月 23 日(火) ～

於: キャッスルプラザ

※ 1R2Z　6クラブ合同ガバナー公式訪問例会

第 回　例会 第 回　例会

年 9 月 7 日(水) ～ 年 9 月 21 日(水) ～

於: 名古屋マリオットアソシアホテル 於: 名古屋マリオットアソシアホテル

※ ZC公式訪問/YCE派遣生報告会

名古屋中村ライオンズクラブ 年 8 月 3 日 発行

〒460-0003　名古屋市中区錦3-8-14　名電ビル4F

http://1r2z-nagoyanakamura.lc334a.jp/

■ L 大竹　昌 ■ L 上野元嗣

■ L 野々垣徹 ■ L 瀬尾昌信

■ L 山梨一美

PR・IT委員会より

メンバーの皆様へ

2011

2011

2011

920

PR・ IT委員長

会 長 第 一 副 会 長

幹 事 会 計

18:00 19:15

12:15 14:00

921 922

2011 18:00 19:15

PR・IT委員会ではメンバー各位からの投稿をお待ちして

おります。

旅行記・随筆・短歌・俳句・クラブ運営・ACTに対する

意見、その他何でも結構です。

楽しい会報が出来ますよう、ご協力をお願い申し上げます。
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